



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	PPKn	78	C	Yuga baik dalam mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, dan cukup baik dalam mengidentifikasi berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan	78	C	Yuga baik dalam menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari, dan cukup baik dalam menyajikan berbagai bentuk keberagaman suku bangsa, sosial, dan budaya di Indonesia yang terikat persatuan dan kesatuan
3	Bahasa Indonesia	77	C	Yuga baik dalam menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi, dan cukup baik dalam menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan	77	C	Yuga baik dalam menyampaikan pengetahuan baru dari teks nonfiksi ke dalam tulisan dengan bahasa sendiri, dan cukup baik dalam melaporkan hasil wawancara menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif dalam bentuk teks tulis

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	82	B	Yuga baik dalam menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua, dan cukup baik dalam menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan	82	B	Yuga baik dalam menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua, dan cukup baik dalam mengidentifikasi segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan
5	IPA	75	C	Yuga baik dalam menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar, dan cukup baik dalam membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya	75	C	Yuga baik dalam menyajikan hasil percobaan tentang hubungan antara gaya dan gerak, dan cukup baik dalam membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya



No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
6	IPS	73	C	Yuga cukup baik dalam mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi., dan cukup baik dalam mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.	73	C	Yuga cukup baik dalam menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi., dan cukup baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.
7	SBDP	73	C	Yuga cukup baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel, dan cukup baik dalam mengetahui tanda tempo dan tinggi rendah nada	73	C	Yuga cukup baik dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik, dan cukup baik dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada
8	PJOK	80	B	Yuga baik dalam menerapkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, dan cukup baik dalam memahami gerak dasar satu gaya renang***	80	B	Yuga baik dalam mempraktikkan variasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, dan cukup baik dalam mendemonstrasikan cara penanggulangan jenis cedera secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari.

### Muatan Lokal

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
9	Bahasa Jawa	68	D	Yuga cukup baik dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/ tulis, dan perlu bimbingan dalam mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tembang macapat sesuai dengan kaidah	68	D	Yuga cukup baik dalam menyampaikan dan menanggapi informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan dan tulisan. , dan perlu bimbingan dalam menceritakan isi tembang macapat.
10	Bahasa Inggris	67	D	Yuga perlu bimbingan dalam pengucapan, dan perlu bimbingan dalam pemahaman materi	67	D	Yuga perlu bimbingan dalam pengucapan, dan perlu bimbingan dalam pemahaman materi
11	Teknologi Informatika	71	C	Yuga cukup baik dalam mengenal aplikasi perkantoran, dan cukup baik dalam mengenal menu windows	71	C	Yuga cukup baik dalam mengenal aplikasi perkantoran, dan cukup baik dalam mengenal menu windows

### C. Ekstra Kurikuler

No	egiatan Ekstra Kurikul	Keterangan
1	Praja Muda Karana	baik
2	0	0
3	-	-

#### D. Saran - saran

Puji Tuhan, ananda sudah mampu meningkatkan rasa percaya diri. Mohon ditingkatkan lagi prestasi belajar agar lebih baik di waktu mendatang. Tingkatkan kedisiplinan waktu.

#### E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	130 cm	130 cm
2	Berat Badan	25 kg	25 kg

#### F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik, normal
2	Penglihatan	Baik, normal
3	Gigi	Bagus

#### G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

#### H. Ketidakhadiran

1	Sakit	8 hari
2	Ijin	2 hari
3	Tanpa Keterangan	0

#### Keputusan

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi peserta didik dinyatakan :

Naik/Finggal\*) kelas : ( V )

\*) Coret yang tidak perlu

Orang Tua/ Wali

Ambarawa, 22 Juni 2019  
Guru Kelas

**ANNA TRI KRISTANTI**  
NIP.



Mengetahui  
Kepala Sekolah

**ANNA RAMISAH, S.Pd.SD**  
NIP.